



DIE POSAUNE

Twitter-Akten 20: Das Informationskartell

- Andrew Miiller
- [02.05.2023](#)

Der Enthüllungsjournalist Andrew Lowenthal veröffentlichte am 25. April einen Thread mit 36 Tweets, in dem er darlegte, wie eine Allianz aus Akademikern, Journalisten, Geheimdienstmitarbeitern, Militärs, Regierungsbürokraten und Mitarbeitern von Nichtregierungsorganisationen ein Informationskartell bildet. Dieses Kartell umfasst mindestens 400 Organisationen weltweit und erhielt Hunderte von Millionen Dollar von Regierungen und privater Philanthropie.

Gruppen wie der Atlantic Council, das Aspen Institute, das Center for European Policy Analysis, das Public Good Project, Newsguard, Graphika, Clemson's Media Forensic Hub und viele andere arbeiten gemeinsam an der Kontrolle des Informationsflusses.

Zivil-militärische Beziehungen: Liberale Gesellschaften unterscheiden klar zwischen zivilen und militärischen Operationen. Lowenthal zeigte sich daher beunruhigt über die Vielzahl der vom Militär finanzierten Gruppen, die am Informationskartell beteiligt sind. Auftragnehmer wie Mitre sind Teil der „Informationsstörung“ des Aspen-Instituts und spielen damit eine wichtige Rolle im industriellen Zensurkomplex.

Das bedeutet, dass das, was Leute wie Barack Obama als Bekämpfung von Fehlinformationen bezeichnen, in Wirklichkeit auf eine Kriegsführung der fünften Generation (5GW) hinausläuft, eine hybride Kriegsführung, die darauf abzielt, Nationen durch Social Engineering, Fehlinformationen und Cyberangriffe zu erobern.

Schattenstaat: Amerikas Regierung entwickelt sich weg von einer konstitutionellen Republik hin zu einer autoritären Technokratie, die von Bürokraten, Militärs, Geheimdienstlern, Wall-Street-Finanziers, Medienmogulen und Tech-Unternehmern geführt wird. Radikale Demokraten und etablierte Republikaner haben sich zusammengetan, um die freie Meinungsäußerung zu zensieren, Wahlen zu manipulieren und den Ruf eines jeden zu ruinieren, der versucht, sie aufzuhalten.

In der Bibel heißt es, dass dieser Freiheitsverlust eine Bedrängnis ist, die Gott zulässt, um die Menschen aufzuwecken und ihnen zu zeigen, wie weit sie sich von den Gründungsprinzipien Amerikas entfernt haben (2. Könige 14, 26-28).

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Barack Obama und die Twitter-Akten“](#).